

# L'air ô combien respectable de l'assiduité musicale

**La fidélité ne connaît pas de fausses notes! Dimanche, dans le cadre de la 134<sup>e</sup> assemblée des délégués de la Fédération jurassienne de musique (FJM), neuf sociétaires des fanfares franc-montagnardes ont été honorés pour leur assiduité.**

Après avoir assistés aux débats, les neufs méritants sont remontés dans la montagne, pour une petite cérémonie mise sur pied par le Giron des fanfares du district. Au nom de l'organisation, Claude Jemmely a félicité les jubilaires, dont la fidélité est «rare par les temps qui courent». Il les a ensuite exhortés à rester «les piliers de nos fanfares».

## Les neuf jubilaires

Ont été décorés pour 25 ans d'activité: Cécile Jeannerat (La Monta-



**Les jubilaires francs-montagnards 2016. De g. à dr.: Gian-Luigi Colombo, Maryline Miserez, Cécile Jeannerat, Louis Boillat, Reynold Laager, Roland Péquignot, Judith Beuret, Jean-Luc Siegenthaler et Gabriel Theurillat.**

photo rg

garde d'Epauvillers), Roland Péquignot (Fanfare de Montfaucon-Les Enfers) et Judith Beuret (Fanfare des Breuleux). Pour 35 ans de musique: Reynold Laager (Fanfare de Saignelégier), Jean-Luc Siegenthaler (Fanfare des Pommerats), Maryline Miserez (Fanfare de Lajoux). Pour 50 ans de sociétariat: Gabriel Theurillat (Fanfare des Breuleux) et Gian-Luigi Colombo (Fanfare du Noirmont). Enfin, Louis Boillat (Fanfare des Bois) a été vivement applaudi pour 70 ans de musique!

A relever enfin que lors des assises de la FJM, qui se sont déroulées à Prêles, le président Jean-Pierre Bénédict s'est félicité de la jeunesse des instrumentistes de la fédération et de la participation record de dix-sept ensembles jurassiens à la prochaine Fête fédérale de musique (10, 11, 12, 17, 18 et 19 juin à Montreux). (rg)